

# *Les transporteurs annoncent une grève dans la capitale du Pérou*

---

Image not found or type unknown

Lima, 4 juillet. (RHC) Cinq groupes de travailleurs du secteur des transports à Lima ont entamé une grève illimitée pour exiger que le gouvernement péruvien prenne des mesures pour atténuer la hausse du prix des carburants et la crise générée par le Covid-19.

Le président de la Chambre des transports urbains de Lima et Callao (CTU), qui regroupe ces collectifs, Ricardo Pareja, a déclaré que la grève est due au fait que l'exécutif ne s'est pas occupé de leur liste de revendications, bien que le dialogue soit toujours ouvert.

Les cinq syndicats des compagnies de transport demandent au gouvernement de leur accorder des prêts à faible taux d'intérêt pour payer les achats effectués avant la pandémie, qui a débuté en mars 2020, un soutien reçu par des groupes d'entreprises de différents secteurs, entre autres demandes.

La CTU a refusé de signer un protocole d'accord prévoyant d'autres concessions, telles que le remboursement partiel des taxes sur les carburants et de réduction des péages, un accord qui, selon Pareja, a été consulté avec la base, qui l'a rejeté et a décidé de paralyser les services.

Selon le dirigeant, le CTU possède 16 000 des 23 600 unités de transport urbain de passagers à Lima.

Le représentant de l'Association des sociétés de transport interprovincial et de l'Union des groupes de transport de marchandises, Martin Ojeda, a souligné que ces secteurs ont signé l'acte et entretiennent des conversations avec le ministère des Transports et des Communications.

Le ministre des Transports et des Communications, Juan Barrenzuela, a informé hier que l'accord pour la solution des revendications a été signé par les représentants de 70 % des organisations du secteur, tandis que la confirmation du reste est en attente.

Pour sa part, Pareja, a accusé le gouvernement de semer la confusion en laissant entendre qu'il n'y aura pas de grève et a insisté sur le fait que les entreprises qu'il représente arrêteront leurs services.

En avril dernier, une grève des transporteurs de marchandises a obtenu le soutien volontaire ou forcée des syndicats de passagers urbains et interprovinciaux, avec des émeutes qui ont fait des victimes directes ou collatérales.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292562-les-transporteurs-annoncent-une-greve-dans-la-capitale-du-perou>



**Radio Habana Cuba**